



Código de recomendación:

VIAJE ALASKA CARNIVAL SPIRIT
MT-60593

Desde:

\$792.00 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	JULIO 30, 2024.	30-07-2024

DESTINOS: SEATTLE - NO ENCONTRADO - SKAGWAY -
JUNEAU - KETCHIKAN - VICTORIA - SEATTLE



Itinerario

*** CARNIVAL SPIRIT ***

Sube a bordo del Carnival Spirit y descubre uno de los barcos más coquetos de la compañía de cruceros Carnival Cruise Line. Desde su construcción ha conseguido ese espíritu aventurero y se consolida como uno de los clásicos de la naviera americana. Uno de sus grandes puntos fuertes son los camarotes, ya que el 80% de ellos cuenta con balcón, siendo uno de los barcos con un mayor porcentaje de más camarotes exteriores de la compañía. Uno de los puntos fuertes de la compañía apuesta es la variedad gastronómica. Además de los restaurantes principales y el Lido buffet, están los excepcionales Nouveau Steakhouse de carne, el Shangai Bar, las hamburguesas del Guy's Burger, el mejor sushi de alta mar en el Bonsái Sushi o el sabor potente de México de la cantina Blue Iguana para descubrir sabores únicos. Tampoco hay un minuto de aburrimiento a bordo, la oferta de entretenimiento del Carnival Spirit está ideada para todos los perfiles.

JULIO 30 SEATTLE – EE.UU.

El bullicioso puerto de Washington conocido como "La Ciudad Esmeralda" es una metrópolis culturalmente rica y una puerta de entrada a hermosas atracciones naturales. A la sombra de la reconocida Space Needle, el Seattle Center alberga el estadio deportivo de la ciudad y muchos museos y teatros. El animado Pike Place Market y la gigantesca escultura "Hammering Man" son visitas obligadas en el centro. Los visitantes también acuden en masa a la costa para disfrutar de pescados y mariscos frescos, el parque Harbor Steps o abordar un ferry con destino a Puget Sound. Seattle cuenta con el servicio de la Terminal de cruceros Bell Street Pier y la Terminal 91.

JULIO 31 ALTAMAR

Deslízate a la diversión acuática del Carnival Spirit. Disfruta la increíble espiral del tobogán Twister y vive la carrera más refrescante gracias a los toboganes Speedway Splash. El remolino del DrainPipe te atraparás mientras que la PowerDrencher y su gran ducha de agua termina redondeando un magnífico día de diversión acuática.

AGOSTO 01 TRACY ARM (CRUCE ESCÉNICO) - ALASKA

Tracy Arm cuenta con algunos de los paisajes más espectaculares de América del Norte. Este fiordo de 30 millas, formado hace siglos por la actividad glacial, está flanqueado por colosales acantilados de granito, con montañas cubiertas de nieve que se vislumbran más allá. Al final de la vía fluvial se encuentran las principales atracciones: los glaciares gemelos Sawyer, que se desprenden cada hora más o menos, enviando bloques de hielo azul claro que caen en picado al agua. Ser testigo de estas purgas es una experiencia memorable, que te permite ver, oír y sentir toda la fuerza de la naturaleza.

AGOSTO 02 SKAGWAY – ALASKA.

Aunque es pequeño en términos de población, Skagway es bastante grande cuando se trata de aventuras. Navegue entre cascadas y vida silvestre en Lynn Canal, uno de los fiordos más largos y profundos de América del Norte, o realice un recorrido en helicóptero sobre los glaciares antes de probar suerte en trineos tirados por perros. Una expedición en kayak por el Pasaje Interior te hará remar junto a focas, leones marinos, marsopas y posiblemente ballenas jorobadas. Los excursionistas pueden caminar por el sendero Chilkoot, la ruta principal que siguieron los buscadores en la fiebre del oro de Alaska en el siglo XIX, mientras que los fotógrafos se maravillarán con las asombrosas fotografías desde la cima de White Pass, a la que se puede acceder por ferrocarril o un pintoresco viaje en automóvil por la autopista Klondike. En medio del paisaje y la quietud de la Reserva del Águila Calva de Chilkat, mantén los ojos bien abiertos para ver las aves raras y en peligro de extinción durante un paseo por el río.

AGOSTO 03 JUNEAU – ALASKA

Accesible solo por aire o mar, la capital de Alaska atrae a los viajeros con su belleza, tranquilidad y actividades al aire libre. El glaciar Mendenhall, la joya del campo de hielo de Juneau, se puede descubrir en recorridos panorámicos, caminatas, paseos en bote, viajes en balsa, excursiones en kayak y recorridos en helicóptero. Los buscadores de emociones obtienen su dosis de adrenalina mientras se deslizan por los bosques alpinos, y los amantes de la cultura aprenden sobre lugares emblemáticos como la mansión del gobernador y la iglesia ortodoxa rusa de San Nicolás durante las exploraciones del centro. Las aguas de Juneau son un punto caliente para las ballenas jorobadas, y los cruceros diarios brindan la oportunidad de presenciar estas majestuosas criaturas, una experiencia verdaderamente inolvidable.

AGOSTO 04 KETCHIKAN – ALASKA

Con su puerto lleno de botes y su colorido paseo marítimo, Ketchikan da la bienvenida a los visitantes al Pasaje Interior del sureste de Alaska. Las oportunidades de pesca abundan en la autoproclamada capital mundial del salmón, y los lugares de observación de osos a

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Impuestos.
Propinas (Pre-pago).
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-19 19:53:24.**